

Fabriquer des Oyas avec la MJC

La Dépêche du Midi - 04-01-2024



À l'heure du réchauffement climatique et de la nécessaire gestion de l'eau, les jardiniers, dans leur recherche effrénée pour optimiser le processus de l'arrosage, ont récupéré un système original venu du fond des âges et répondant au joli nom d'oya. Ce sont des jarres en terre cuite poreuse utilisées pour apporter de l'eau aux cultures qui auraient été utilisées en Chine, au Moyen-Orient et en Amérique latine. Il en existe deux types, à enterrer et à planter. Ils sont remplis d'eau et placés près des plantes. Un couvercle empêche l'évaporation et l'eau se diffuse lentement et directement au niveau de la racine.

La MJC des Arts propose, samedi 27 janvier de 9 h 30 à 12 h 30 puis de 14 heures à 17 heures, un stage pour fabriquer des oyas à l'aide de la technique du colombin, animé par Laure Fava d'Albert.

L'auberge espagnole est possible lors de la pause. Le stage ouvert aux débutants et comporte huit places, tout le matériel étant fourni, y compris la terre. Il faudra juste se munir d'un tablier ou de vêtements ne craignant pas d'être salis.

Tarif de 30 € à 40 €.

Inscriptions en ligne à partir du mercredi 10 janvier à 14 heures sur le site mjc-arts-blagnac.com. Si le stage est complet, ne pas hésiter pas à s'inscrire sur liste d'attente au cas où des places se libèreraient.